



Asegura Monreal que el Estado mexicano está listo para enfrentar posible deportación masiva de migrantes



En caso de que se ejecute una orden ejecutiva del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, el diputado **Ricardo Monreal Ávila** aseguró que el Estado mexicano está preparado para enfrentar una posible deportación masiva de migrantes.

Las medidas unilaterales no resolverán el problema migratorio ni en México ni en Estados Unidos, ni en ningún otro país; destacó el también líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados.

“Creemos que las decisiones unilaterales no son la solución al problema migratorio”, declaró Monreal tras inaugurar el evento “Agenda Legislativa, Compromisos y Propuestas” en Toluca, Estado de México.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política destacó que el gobierno mexicano está actuando con prudencia y trabajando de cerca con la presidenta Claudia Sheinbaum, quien ya ha asegurado que el país está listo para recibir a los migrantes que pudieran ser deportados desde Estados Unidos.

“Nos vamos a sumar a la estrategia de la presidenta Sheinbaum. Desde el ámbito legislativo y político, estaremos muy cerca de ella para apoyar las decisiones que tome”, afirmó Monreal, quien también subrayó que se encuentran preparados para aportar a la discusión de medidas legislativas relacionadas con impuestos, aranceles y otros gravámenes que puedan derivarse de esta situación.



En este contexto, el legislador explicó que el Congreso de la Unión tiene la responsabilidad de definir las políticas migratorias, tanto para la migración ordenada y legal como para la migración indocumentada.

Mencionó que la presidenta Sheinbaum ha elaborado un plan para la creación de albergues en diversas partes del país y ha previsto un protocolo para la repatriación de los migrantes mexicanos.

Sobre los temas que ocuparán la agenda legislativa en el corto plazo, el diputado zacatecano destacó que cuatro cuestiones son particularmente prioritarias: las posibles deportaciones masivas, los aranceles sobre las exportaciones mexicanas, la designación de los cárteles de drogas como organizaciones terroristas, y la posible imposición de un gravamen a las remesas. “Estos temas estarán en la agenda legislativa, como temas prioritarios”.

Comentó que la seguridad será otro de los puntos clave en la agenda, con propuestas de reformas a la Ley de Seguridad Nacional y a la Ley de la Guardia Nacional. También se prevé revisar el Código Nacional de Procedimientos Penales para hacer ajustes a la prisión preventiva oficiosa, con el objetivo de presentar estas reformas en el Congreso de la Unión a partir del 1 de febrero.

El legislador también reiteró su apoyo a las iniciativas anunciadas por la presidenta Sheinbaum, como la reforma electoral, que contempla la reducción o eliminación de los plurinominales, así como la reforma en torno a la prohibición del maíz transgénico. “Estamos a la espera de que estas iniciativas sean presentadas la próxima semana”, indicó.

Expresó su solidaridad con el gremio periodístico ante el asesinato del periodista Calletano de Jesús Guerrero, ocurrido en Teoloyucan, Estado de México. “Nos sentimos profundamente tristes y nos solidarizamos con su familia y con el gremio”, dijo, confiando en que se esclarezca el crimen y que no se repitan hechos similares.

<https://www.capitalmexico.com.mx/politica/asegura-monreal-que-el-estado-mexicano-esta-listo-para-enfrentar-posible-deportacion-masiva-de-migrantes/>